

# MAXI MICRO DELUXE FOLDABLE LED

## German

«Klapp und weg!»

Dieses Maxi Micro aus der Deluxe-Familie punktet gleich mit zwei Extra-Features: Erstens sorgt der intuitive Klappmechanismus dafür, dass das Kickboard mit einer einfachen Handbewegung zusammengefaltet und überall verstaut werden kann. Ob im Kofferraum, unter dem Stuhl in der Schule oder im Schliessfach – für das Maxi Micro Deluxe Foldable LED ist überall Platz. Zweitens sorgen die funkelnden LED Räder dafür, dass man die Kids schon von weitem sieht und das auch im Dunkeln. Das Licht wird durch einen Dynamomechanismus erzeugt. Somit werden dank des induktiven Ladeverfahrens keine Batterien benötigt. Ausserdem garantieren ABEC 9 Kugellager höchste Präzision und Langlebigkeit. Die illuminierten Räder sehen nicht nur cool aus sondern sorgen auch für mehr Sicherheit.

## English

Fold and go!

This Maxi Micro from the Deluxe family scores points with two extra features: Firstly, the intuitive folding mechanism ensures that the kickboard can be folded with a simple movement of the hand and stored anywhere. Whether in the boot, under the chair at school or in the locker - there is always room for the Maxi Micro Deluxe Foldable LED. Secondly, the sparkling LED wheels make sure that you can see the kids from a distance, even in the dark. The light is generated by a dynamo mechanism. Thanks to the inductive charging process, no batteries are needed. Furthermore, ABEC 9 ball bearings guarantee highest precision and durability. The illuminated wheels not only look cool but also provide more safety.